



## Maduro llega a “primeros acuerdos” con EEUU tras su reunión con Grenell

### Description

El presidente venezolano, Nicolás Maduro, calificó como positiva la reunión que sostuvo con Richard Grenell, enviado especial del mandatario de EEUU, Donald Trump, y anunció que llegó a primeros acuerdos en diversos temas por el “bien” de ambos países.

*“Creo que fue positiva, hay temas a donde hemos llegado a unos primeros acuerdos, y como se cumplan abrirán nuevos temas, ojalá, para nuevos acuerdos para el bien de los dos países y de la región, estaremos muy pendientes de que lo que se ha conversado sea ceñido estrictamente a lo que se comunique”,* expresó Nicolás Maduro durante una alocución por el inicio del año judicial en Venezuela.

Maduro indicó que en las próximas horas el presidente de la Asamblea Nacional y jefe del diálogo, Jorge Rodríguez, ofrecerá una conferencia de prensa para dar a conocer los acuerdos.

El mandatario hizo el anuncio desde la sede del Tribunal Supremo Justicia en la sesión solemne de apertura de año judicial.

*“Yo propuse ir construyendo una agenda cero, mucha gente se pregunta ¿qué es la agenda cero? Porque pudiéramos tener la agenda tres o cuatro si hubiera una continuidad de acuerdos que se hubieran respetado (...) pero como no han cumplido ningún acuerdo no tenemos una avanzada entonces planteé una agenda cero, vamos a un nuevo inicio de relaciones históricas, donde lo que se haya que rectificar se rectifique”,* destacó.

El pronunciamiento de Maduro se da horas después de recibir en el Palacio de Miraflores a Grenell, con quien conversó sobre “diversos temas de interés para ambos países: migración, impacto negativo de las sanciones económicas contra Venezuela, ciudadanos estadounidenses incurso en delitos en territorio nacional e integridad del sistema político venezolano”.

Al salir de Caracas, Grenell anunció que retorna a su país con seis connacionales previamente detenidos en Caracas, noticia que fue celebrada por el presidente Trump.

El funcionario viajó a Venezuela para negociar el recibimiento de miembros deportados del grupo criminal Tren de Aragua por parte de las autoridades locales y la liberación de estadounidenses detenidos en el país caribeño.

Según el Gobierno, Maduro y Grenell también conversaron sobre la “necesidad de darle un giro” a las relaciones

bilaterales. Además, Venezuela ratificó su disposición a mantener los canales diplomáticos con EEUU abiertos para dialogar, añadió.

Venezuela rompió relaciones diplomáticas con EEUU en 2019, luego de que Trump (2017-2021), en su primer mandato, reconoció al opositor Juan Guaidó como mandatario legítimo de esta nación caribeña.

El Maipo/PL

**Date Created**  
Febrero 2025